

Ungleiche Begegnung



■ **Frechen.** Auf für sie ungewohntes Terrain wagten sich einige Sportler des Judo-Club Frechen. In einem Freundschaftsspiel gegen die Fußballer der Sportfreunde Glückauf Habbellath-Grefrath (obere Reihe) zogen sie erwartungsgemäß zwar den Kürzeren, schlossen da-

für jedoch einige Freundschaften. Trotz des großen Spaßfaktors wollen die experimentierfreudigen Judoka (untere Reihe) die Niederlage aber nicht auf sich sitzen lassen. Ein Termin für die Revanche ist allerdings noch nicht terminiert.